

Sambut Muharam 1446 H, UPZ An Nur Siapkan Bantuan 2 Gerobak UMKM

Narsono Son - PURWOKERTOBARAT.JURNALIS.ID

Jul 6, 2024 - 23:55



Sambut Muharam 1446 H, UPZ An Nur Siapkan Bantuan 2 Gerobak bagi Pelaku UMKM

PURWOKERTO BARAT - Unit Pengumpul Zakat (UPZ) Mushola An Nur Rejasari, Purwokerto Barat Banyumas yang dinahkodai Asmah Asiyah, dan sebagai Kapanjangan tangan BAZNAS Banyumas, Dalam rangka menyambut 1 Muharram 1446 Hijriah tahun 2024, menyiapkan bantuan 2 unit gerobak untuk pelaku (UMKM) usaha aneka gorengan dan sate ayam di Rejasari.

Pensehat dan Pembina UPZ An Nur Ust Daryanto mengatakan, dalam menyambut tahun baru Islam 1446 H, yang merupakan peristiwa bersejarah bagi Umat Islam, yang selalu diperingati oleh umat Islam tiap tahunnya. Sabtu (06/07/2024) siang.

"InSyaaAllah, dua hari lagi tanggal 8 Juli 2024, tahun ini bertepatan dengan tanggal 1 Muharram 1446 H, Kita sangat bersyukur atas semua nikmat yang diberikan oleh Allah SWT, sehingga tim UPZ Mushola An Nur, bisa mengadakan kegiatan berupa menyiapkan sedekah 2 unit gerobak UMKM, sebagai bentuk rasa Syukur, juga untuk percepatan pentasarufan dana Zakat Infaq dan sedekah masyarakat yang telah dipercayakan kepada UPZ Mushola An Nur,"Terangnya.

Kegiatan ini juga sebagai bentuk lain dalam merawat tali silaturahmi dan menjaga hubungan baik internal dan eksternal, dan juga para simpatisan termasuk rekanan UPZ.

"Alhamdulillah, atas ijin-NYA, Berkat kepercayaan masyarakat atas dana ZIS dari para muzaki, munfiq dan para dermawan, bulan ini dapat terbeli dua unit gerobak UMKM yang akan disalurkan kepada yang berhak menerima, para pelaku UMKM yang selama ini juga bersemangat terlibat dalam membina dan mengedukasi masyarakat di lingkungannya, tentang kemuliaan masyarakat yang menunaikan ZIS secara rutin disetiap kesempatan. Kenapa baru dua gerobak dan baru dua pelaku UMKM di Rejasari, sebagai bentuk apresiasi, menyemangati dan pembinaan pentingnya berzakat, berinfaq dan bersedekah bagi para pelaku UMKM dan masyarakat di lingkungannya," ujarnya.

Pembuatan gerobak, bekerjasama dengan Wahyu Cryon Advertising, yang merupakan salah satu rekanan UPZ An Nur yang ada diluar Kec Purwokerto Barat, pembuatan gerobak memakan waktu 12 hari dan pada hari ini Sabtu (06/06/2024) siang telah selesai, dan langsung diantar ke sekretariat UPZ Mushola An Nur Rejasari. Selain dua gerobak, juga pembuatan dan pemasangan papan nama sekretariat UPZ An Nur.

Dikesempatan itu Bendahara Sru Wakhyuni, menyampaikan, Amalan indah berawal dari hati indah, pikiran bersih, prasangka baik, indahkan hati dengan tutur kata santun, sehingga Muharram penuh berkah. Selamat menyambut Tahun Baru Hijriyah 1446 H,, mari perbanyak kebaikan, kuatkan iman, tingkatkan ketakwaan kepada Allah SWT. Dan bayarkan Zakat, tunaikan infaq dan sedekah melalui UPZ An Nur.

(N.son/Djarmanto-YF2DOI)